Medicare, Seguro por Incapacidad del Seguro Social (SSDI) y trabajo (Massachusetts)

Hoja informativa 2025

¿Qué es Medicare?

Medicare es un programa federal de seguro de salud de cuatro partes que brinda cobertura para personas mayores de 65 años; menores de 65 años que tienen una discapacidad y han recibido 24 meses de SSDI; o de cualquier edad con enfermedad renal en etapa terminal (ESRD) (que requieren diálisis o un trasplante de riñón), o esclerosis lateral amiotrófica (ALS, también conocida como enfermedad de Lou Gehrig).

¿Cuáles son las cuatro partes de Medicare?

La Parte A (seguro de hospital) ayuda a cubrir la atención para pacientes hospitalizados, algunos cuidados en centros de enfermería especializada, cuidados de hospicio y algunos servicios de atención de salud en el hogar. La prima es gratis para la mayoría de las personas, pero se aplican copagos y deducibles.

La **Parte B (seguro médico)** ayuda a pagar visitas médicas, cuidados ambulatorios, algunos servicios de prevención y otros cuidados no cubiertos por la Parte A, p. ej.: equipo médico duradero, terapia física y ocupacional, servicios de terapia del habla y el lenguaje (fonoaudiología). Hay una prima mensual para la Parte B (\$185.00 en 2025); la Parte B también tiene copagos y deducibles.

¿Existe ayuda para pagar Medicare Parte B?

Sí. MassHealth (el programa Medicaid de Massachusetts) cubrirá esta prima si un beneficiario de SSDI califica para recibir MassHealth Standard o CommonHealth (el programa Medicaid Buy-In) con ingresos o bienes de la siguiente manera:

	Ingresos iguales o menores de	Bienes iguales o menores de
Una persona sola	\$1,735 /mes	\$1,761
Una pareja casada	\$2,344/mes	\$2,379

Es posible que otros beneficiarios deban pagar una prima más alta, debido a que tienen ingresos brutos ajustados más altos. Las primas generalmente se deducen automáticamente de los beneficios mensuales en efectivo de SSDI, o el beneficiario puede pagarlas. Si usted cree que podría ser elegible para el programa MassHealth Buy-In, comuníquese con MassHealth al 1-800-841-2900.

La Parte C (planes de Medicare Advantage) es una cobertura opcional para los beneficiarios de Medicare que tienen las Partes A y B. Brinda cobertura suplementaria a través de compañías de seguros privadas aprobadas por Medicare, p. ej.: organizaciones para el mantenimiento de la salud (HMO) y organizaciones de proveedores preferidos (PPO). Estos planes deben ofrecer la misma cobertura que Medicare Original, pero también se les permite ofrecer beneficios adicionales, tales como cuidado dental y de la vista. Por lo general, la cobertura de la Parte C tiene un costo adicional.

La Parte D (plan de medicamentos con receta) brinda beneficios de medicamentos con receta a través de diversas compañías de seguros privadas. Se aplican primas mensuales. La cobertura y los montos de las primas varían según el estado, la compañía y la cantidad de cobertura ofrecida. Si un beneficiario de SSDI está inscrito en un plan con cobertura de primas hasta el límite estatal (o Plan Benchmark) de la Parte D y recibe MassHealth, podría tener derecho a recibir asistencia total o parcial para pagar sus primas, deducibles y copagos de la Parte D.

Período extendido de cobertura de Medicare

Si un beneficiario de SSDI comienza a trabajar y gana lo suficiente como para comenzar su período probatorio de trabajo (TWP), su Medicare se conservará durante todo su TWP. Después de que





Medicare, Seguro por Incapacidad del Seguro Social (SSDI) y trabajo (Massachusetts)

Hoja informativa 2025

finalice el TWP, Medicare continuará durante al menos otros 93 meses. Esto se debe a un incentivo de trabajo especial llamado Período extendido de cobertura de Medicare (EPMC).

Nota: El EPMC continuará siempre y cuando los beneficiarios paguen sus primas de Medicare y cumplan con los requisitos de discapacidad del Seguro Social. El Seguro Social es la única agencia que puede dar una fecha definitiva de cuándo caducará la elegibilidad de Medicare. Comuníquese con su oficina local del Seguro Social poco después del TWP para informarse más.

Otros recursos de seguros de salud públicos:

Health Care for All (Atención de salud para

todos): Esta es una organización de defensa sin fines de lucro de Massachusetts. Trabaja para crear un sistema de atención de salud que brinde atención integral, asequible, accesible y culturalmente competente para todos. (Teléfono: 1-800-272-4232)

SHINE (Atención de necesidades de seguro de salud de todos): Este es un programa estatal de asistencia para obtener seguro de salud para los residentes de Massachusetts que tengan Medicare y sus cuidadores. Brinda información, asesoramiento y ayuda gratuita sobre seguros de salud. Para programar una cita con un asesor, llame al 1-800-243-4636 o comuníquese con la Oficina Regional o con el centro de atención a personas mayores del Programa SHINE consultando:

Proyecto de defensa de Medicare (MAP): Este es un proyecto dirigido desde las oficinas de Legal Aid (Asistencia Legal) en todo Massachusetts. Este proyecto ayuda a las personas mayores o con discapacidades a obtener Medicare y cobertura de seguro de salud relacionada con Medicare. MAP representa a beneficiarios de Medicare que tienen problemas personales y, a grupos de beneficiarios, para resolver los problemas con sus pólizas. Los siguientes programas ofrecen servicios de MAP:

Community Legal Aid (Asistencia Legal Comunitaria)

Línea gratuita: 1-855-252-5342 o <u>Asistencia</u> Legal Comunitaria en línea

Servicios Legales en el Gran Boston

197 Friend Street Boston, MA 02114

Línea gratuita: 1-800-323-3205

Servicios Legales en los condados de la Costa Sur

Línea gratuita: 1-800-244-9023

Información de contacto de Medicare:

1-800-633-4227 o visite www.medicare.gov/

Para informarse más sobre el Asesoramiento de beneficios de Work Without Limits

llame al número gratuito

1-877-YES-WORK (1-877-937-9675)

o visite workwithoutlimits.org



Work Without Limits es una iniciativa de ForHealth Consulting, la división de consultoría y operaciones de la Escuela de Medicina Chan de UMass.

Este documento fue creado con fondos de los contribuyentes estadounidenses y es financiado mediante un acuerdo de cooperación con el Seguro Social. Aunque el Seguro Social revisó este documento para verificar su exactitud, este no constituye una comunicación oficial del Seguro Social.

